

私の合格体験記

名前：

進学予定校：

愛知県立芸術大学
音楽学部 器楽ピアノ専攻

その他合格校

金城学院大学 音楽芸術科

合格おめでとうございます。合格するまでの体験(始めたきっかけ・先生にどのように指導してもらつたか・家庭教師をやってみてよかったです・家庭教師を終えての感想・今後の目標など)を感想文にして書いてください。また、後輩へのアドバイス、熱いエールも書いてくれるとうれしいです。

私は、音大受験でしたので、センター試験では2教科必要となりました。そのうちの英語を家庭教師の先生にお願いしました。高校1、2年の時は、実技のピアノの方に時間をたくさんかけてしまったので、3年生になつてからに効率良く、勉強を取り入れていくかと自分との戦いでした。先生は、とても親身になって、基礎から丁寧に教えて下さった上に、授業はいつも楽しく受けることができました。受験勉強だからといって、がちがちにやるのではなく、私がべからう英語に興味が持てるようになって指導して下さったので、英語が大好きになりました。ピアノと勉強との両立は私が想像して、以上に苦しくて、時には先生の前で泣いてしまったこともあります。そんな時も先生は温く励まして下さり、精神面でも支えて下さいました。この経験で、私は最後まで自分に負けずに努力し続けることの大切さを改めて、実感しました。きっとこれは、これから的人生においても一番重要なことだと思います。周りの子と比べて、不安になつてしまつたが、やはり最大のライバルは自分自身だと思います。自分に自信が持てるから、勉強と練習を積み重ねることで、強い自分に打ち勝つことができ、本番でも平常心で臨むことができました。“合格”という2文字をこの1年ひたすら追つましたが、その合格の中には、家庭教師の先生を始めたくさんの方々の力があることです。大学中に留学もしたいなと思っており、これからも大好きな英語をがんばっていきます。本当にうわせ話になつて感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

<保護者の方のご意見・ご感想>

娘の受験に際し 大変 お世話をありがとうございました。

音大受験は 限られた時間の中で 努力していかなければならなかつたので、より効率的に質の良い勉強法が必要でした。センター試験まで一年ほどしかないということもあり、70口の家庭教師の方をお願いしました。

2時間の授業は、とても効率よく進めていただき、集中できるようでした。娘は 大変喜んでおりました。ピアノが「第1」という状況も先生は把握して下さいましたので 英語をどのように伸ばしていくか?ということを常に 考えていたおかげで これが、70口の方だと思いました。先生は人間的にもとても魅力的な方なので、娘は先生のほう女性になりたい、と思うようになりました。ステキな先生に出会い、また第1志望の大学に合格できる協力ありがとうございました。次ページのアンケートにもご協力下さいますようお願いします。感謝します。ありがとうございました。